

ESD体験学習

4月28日(金)に実施しました。当日は風が少し強かったものの、晴天に恵まれ、各学年はあらかじめ決めてあった場所へ向かいました。



2年生は月野瀬河原へ。BBQの火を熾すのに苦労しましたが、FLTのパイロン先生が大活躍。無事着火しました。

その前後から冷たい川に入る男子生徒もちらほら。熾った炭火で暖を取っていましたが、果たして暖まられたのでしょうか。



3年生は、2クラスともぼたん荘下の古座川の河原へ。牡丹岩の見学を行い、田原先生の解説を聞いた後でBBQを楽しみました。BBQの後には、まだ冷たい川の水に入る勇者(?)の男子生徒も数名…。どうやら2年生も含め、清流古座川の流れを見ると、水温に関係なくなぜか川に入りたくて

いう衝動に駆られるようです。

全員で河原清掃を行った後、解散しました。その後、希望者はぼたん荘の温泉に浸かってゆったり気分を味わうなど、ぜいたくな時間を過ごしました。

※遠足先できれいに並べて駐輪してある自転車。教員が指導したわけでもなく、生徒が自発的に駐めてありました。手前味噌ですが、大したものですね。



3年体育スポーツB外部講師授業



今年度からの新たな取り組みとして、3年体育「スポーツB」の授業に外部講師をお招きして、10時間ほどご指導いただくことにしました。

講師先生は、串本町福祉課に所属し、地域おこし協力隊として活動しておられる木戸俊秀先生です。先生は、フィットネスインストラクターとして、ヨガ・スイミング・ダイビング・アクアピクス・キックボクシング・バイク・ピラティス等々、挙げればキリがないほどの指導経験があります。

生徒には、そのうちヨガ・ピラティス・筋膜リリース・ボクササイズ・ファンクショントレーニングなどをご指導いただく予定です。教職員の飛び入り参加も歓迎してくれるとのこと。ただ、参加教員が筋肉痛にならないか、少し心配です。



壮行会

5月18日(木)に、平成29年度県高校総合体育大会並びに軟式野球春季大会県予選出場選手の壮行会を開催しました。

総体には古座校舎から、陸上部6名、男子テニス部4名、女子テニス部2名、弓道5名、剣道部2名、サッカー1名、計20名が参加。また軟式野球は、耐久と連合チームで4名が参加します。

教頭の激励の言葉の後、生徒を代表して3年生の福田君が、「皆さんは平日の授業の後も、中間の考査の後も練習に取り組んできました。悔いのないよう、練習の成果を発揮し、頑張ってください。3年生にとっては最後の大会となります。全力を尽くしてください。」と激励の言葉を述べました。

その後、各クラブ代表が一言ずつ決意の言葉を述べ、総体と春季大会での健闘を誓っていました。



仁坂県知事特別講演

5月19日(金)、本校の生徒を対象に、串本校舎で仁坂県知事に特別講演を行っていただきました。

古座校舎の生徒も全員バスで串本校舎へ移動して聴講しました。1時間ほどの講演でしたが、高校生にとって今後の指針となるようなお話をたくさんしていただきました。

まず知事は高校生活の大切さについて述べられ、「深く迷い、高くとべ」との東大副学長だった方の言葉を紹介。「高校生の皆さんは無限の可能性があるので、一生懸命考え、将来の飛躍に備えてください。」と解説されました。

また、「敵を知り、己を知らば百戦殆うからず」との孫子の言葉を引用され、ご自分の高校生時代の体験から、スポーツでも学業でも適切な自己分析と対策が必要とおっしゃいました。

現在の高校生活や、「高校を出てから何が大事か」など、今後の人生に役立つであろうことなど多岐にわたる内容のご講演でしたが、いずれも串本古座高校生に対するエールになっていたように思われます。

最後には質問の時間が設けられ、古座・串本両校舎の生徒から講演内容に基づいた質問がされ、知事も真摯にお答えくださいました。古座校舎の生徒の質問には、知事から「心根がえらい。」とお褒めの言葉もいただきました。

生徒の皆さん、知事のお話には今後の成長のヒントが多く含まれていたように思いませんか。もう一度、レジュメやメモを元に、思い起こしてみたいでしょうか。



5/6月行事予定

5月	29日(月)	教育実習開始
6月	2日(金)	総体特別時間割(3限)
	3日(土)	3年マーク模試
	8日(木)	生徒総会(役員選挙)
	13日(火)	2年マイナビ進学フェスタ 事前ガイダンス
	15日(木)	3年公務員模試
	16日(金)	3年サマー企業ガイダンス
	19日(月)	3年基礎力診断テスト
	22日(木)	期末考査発表
	23日(金)	3年公務員模試
	29日(木)	期末考査(～7/5)